

# Menschenrechte von Anfang an + Download Publikation

02. Januar 2017

## Die Bedeutung frühkindlicher Menschenrechtsbildung



In einer frühkindlichen Menschenrechtsbildung geht die **Stärkung der Kinderrechte** Hand in Hand mit der Stärkung der Menschenrechte von Erwachsenen. Menschenrechte sollen ein integraler Bestandteil der Gestaltung des pädagogischen Alltags, von Beziehungen und Interaktionen sein. Sie sind ein Orientierungsrahmen, der unterstützend und klärend wirken kann. Hierbei ist der Austausch mit allen Beteiligten wichtig: Kindern, PädagogInnen und Eltern beziehungsweise Erziehungsberechtigten. Es geht darum, dass alle Beteiligten ins Gespräch kommen und gemeinsam den Alltag kinder- und menschenrechtsbasiert gestalten.

Hier geht es zum [Download der Publikation](#) des Deutschen Institut für Menschenrechte.

[www.institut-fuer-menschenrechte.de](http://www.institut-fuer-menschenrechte.de)

- [Mail](#)
- [Download](#)
- [frühkindliche Bildung](#)
- [Gleichheit](#)
- [Menschenrechte](#)
- [Praxis](#)

- [Verschiedenheit](#)